

an den Enden zusammenkleben, sodass ein Ring entsteht. Ein zweites Stück durch den Ring stecken und an den Enden zusammenkleben. So fortfahren, bis eine lange Kette aus Papierringen entstanden ist. Für eine Girlande mit Wimpeln schneidet Conni viele gleich große Dreiecke zu, die sie an einem langen Band befestigt – dazu jeweils zwei Dreiecke mit dem Band dazwischen zusammenkleben. Im Herbst kannst du für eine Naturgirlande buntes Laub sammeln und auffädeln.

Tischdeko

Damit der Tisch schön bunt und fröhlich aussieht, verteilt Conni darauf Konfetti (macht sie mithilfe eines Lochers aus alten Zeitschriften selbst), Luftschlangen und

bunte Glitzersteinchen.

Wer eine Tischdeko zum Aufessen bevorzugt, kann stattdessen kleine Schokolinsen, Gummibärchen und Gummischlangen sowie Mini-Schokoküsse auf dem Tisch verteilen. Conni stellt auch immer ein paar Becher mit Salzstangen oder Grissini und Teller mit Obstspießchen dazu – diese Leckereien sind meist mindestens genauso schnell gegessen wie der Kuchen.

Dekofahnen

Wenn mehrere Sorten Muffins und Kuchen auf dem Tisch stehen, machen sich kleine Fähnchen mit Beschriftung oder Bemalung gut. Dafür kleine Fähnchen aus weißem Papier an Zahnstocher kleben und zum Beispiel für

einen Zitronenmuffin eine Zitrone oder für Heidelbeermuffins Heidelbeeren daraufmalen. Die Fähnchen dann in die Muffins oder den Kuchen stecken – so sieht jeder gleich, was er isst.

Für Trinkhalme bastelt Conni Dekofahnen aus dünnem Karton, die sie bemalt und dann mit Klebestreifen an den Halmen befestigt. Als Vorbild für einen Katzenkopf muss dann mal eben Kater Mau herhalten.

Mitnehm-Tütchen

Kleine Preise, die es bei Spielen zu gewinnen gibt, kommen natürlich in die Tüte. Und die macht sich am besten jedes Kind nach den eigenen Vorstellungen selbst: Am einfachsten ist es, im Supermarkt oder Drogeriemarkt weiße

Brotzeittüten zu kaufen, die dann jeder nach Belieben mit Filzstiften, Glitzerkleber, Stickern und Stempelaufdrucken verzieren kann. Wer mag, kann aber auch kleine Baumwollstofftaschen mit Stoffmalstiften oder -kreiden bemalen, beides gibt es in gut sortierten Bastelläden. Lies dir dann zuvor unbedingt mit deinen Eltern die Anleitung für die Verwendung der Farben durch – damit sie gut halten, muss man dafür eventuell die Taschen zuvor waschen und die Farben hinterher einbügeln.

Discokugel

Rollos runter, Licht runterdimmen und Musik aufdrehen – Tanzspiele mit Musik, etwa Zeitungstanz (siehe Kasten rechts),

machen mit einer glitzernden Discokugel gleich noch mehr Spaß. Conni beklebt dafür Styroporkugeln rundum mit Spiegel- oder bunten Glitzermosaiksteinen, steckt einen Aufhänger (gibt es alles im Handel für Bastelbedarf) in die Kugel und hängt sie dann mit einem Faden an Haken oder unter die Lampe an die Decke. Wenn die Kinder dann beim Tanzen ordentlich Wirbel machen, drehen sich die Kugeln und erzeugen tolle Lichteffekte.

Für Zeitungstanz brauchst du jeweils für zwei Kinder einen großen Bogen einer Tageszeitung und fetzige Musik.

Immer zwei Kinder tanzen zusammen auf einem ausgebreiteten Zeitungsbogen, dabei müssen sie ständig mit den Füßen auf der